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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Überlegungen und Planungen hat der Magistrat, um die durch die permanenten 
Rückstauungen des Verkehrs in der Fuldatalstraße vor der Ampel an der Weserspitze 
verursachten unnötigen Emissionen für die dortigen Anwohner zu reduzieren? 

 
 
Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzender Schöberl die Anfrage für 
erledigt. 
 
 
 
 
 
Karl Schöberl Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 




